



# 「しぶかわ」



## 「新年度」渋川小学校の教育活動が新しくなります！ 令和元年度 PTA総会 校長挨拶に代えて

新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う臨時休校に伴い、今年度のPTA総会での決議事項が紙上で行われることとなり、今回の窮余の策に対し、保護者の皆様の御理解と御協力に感謝申し上げます。

本来でしたら、総会の席上、校長挨拶の中で、今年度の御礼と次年度の計画をお伝えしたかったのですが、本日は、2月14日（金）に行われたPTA全体役員会で述べた挨拶文に加筆して、PTA総会校長挨拶を掲載したいと思います。

なお、裏面に学校経営・運営グランドビジョンを掲載しております。新年度からの渋川小学校の教育活動に御期待いただければ幸いです。

\*\*\* \*\*

令和元年度もあっと言う間に駆け抜けて、卒業の足音が聞こえる3学期を迎えております。日頃より、本校の教育活動に御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。今年度は「愛と正義のあふれる学校」から「社会や世界に関わる子ども」の育成を目指して取り組み、創立145周年行事に絡めて「渋川の未来を語る会」を開催し、これから渋川地区及び渋川小の未来についても想いを馳せることができました。

4月から新学習指導要領が完全実施となります。すでに御存じの方も多いことと存じますが、道徳の教科化をはじめとし、外国語活動が3・4年、外国語科が5・6年、プログラミング教育や思考・判断・表現力の育成、正解が一つとは限らない問題にも仲間と協力して粘り強く取り組む教育活動が求められています。

福島県でも4年生以上の県版学力調査が改められ、子供たちの平均点を分析することから、一人一人の子供の伸び率を見ていくシステムに移行しました。

二本松市でも子供たちの負担を軽減するため、先行して夏休みを3日間短縮して外国語活動の時数を生み出すこと、二本松市鼓笛パレード・二本松市水泳競技大会を廃止して、地域や学校の実態に応じて、子供たちの学びを保障する手立てを講じているところでございます。

本校でも、地区鼓笛パレードを秋から春に行うことにより、年間を通じて昼休み等に練習してきた鼓笛練習が約半年間の活動に、水泳指導は、水泳競技から安全・安心な水泳学習として、低学年を水中大運動会、中学年で着衣水泳、高学年で個人目標による泳力の達成として、校内で各学年、目的を持った水泳学習ができるよう工夫した次第です。また、渋川ならではの教育活動を実現したく、「渋川の未来を語る会」で寄せられた声、すなわち、渋川のよさや強みを最大限に生かした教育課程「未来を創る小学生」を検討中です。

本日は、各種委員会の反省ということで、是非、皆様の創意工夫をもってよりよいPTA活動となりますよう、御意見をいただければと思います。（当日、多数の御意見をいただきました。こちらに関しては、新年度のPTA総会で御紹介の上、引継をしていきたいと存じます。）

最後になりましたが、過日の地区名簿作成の折には、前年踏襲で仕事を進めてしまい、大変御迷惑をおかけいたしました。本部役員の男女比であったり、地区のバランスを考慮するであったりと、世帯2名のお名前と連絡先をいただき、過剰な個人情報扱うことになりましたことに、心からお詫び申し上げます。

次年度は、世帯代表者名と連絡先で地区名簿を作成したいと思いますので、何とぞ、御協力いただきますようお願い申し上げます。

今後とも、渋川小学校PTAは、子供の発達のために、ともに、「危機」を共有し、「責任」を共有し、「希望」を共有していきたく思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

